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Verbale	  di	  Assemblea	  Annuale	  Ordinaria	  del	  Border	  Canary	  Club	  Italiano	  2012	  
	  
	  
L’anno	  2012,	  il	  giorno	  27	  del	  mese	  di	  Ottobre,	  alle	  ore	  18.00,	  come	  da	  comunicazione	  fatta	  pervenire	  a	  tutti	  i	  soci	  attraverso	  il	  
sito	  web	  del	  BORDER	  CANARY	  CLUB	  ITALIANO,	  ovvero	  per	  le	  vie	  brevi	  a	  tutti	  i	  soci,	  si	  è	  riunita,	  presso	  i	  locali	  della	  Mostra	  
Specialistica	  di	  BOLOGNA	  –	  Centro	  Sportivo	  Polivalente	  Pilastro	  in	  Via	  Pirandello	  7,	  l’Assemblea	  Annuale	  Ordinaria	  del	  Border	  
Canary	  Club	  Italiano	  per	  discutere	  sul	  seguente	  Ordine	  del	  Giorno:	  
1)	  Relazione	  del	  Presidente	  sull’attività	  del	  Club	  nell’ultimo	  triennio	  2009	  -‐	  2011	  
2)	  Bilancio	  e	  Situazione	  contabile	  di	  cassa	  del	  Club	  
3)	  Dimissioni	  del	  Consiglio	  Direttivo	  per	  fine	  mandato	  
4)	  Elezioni	  del	  Nuovo	  Consiglio	  Direttivo	  
5)	  Varie	  ed	  Eventuali	  
	  
Sono	  presenti	  n.	  11	  soci	  nelle	  persone	  di:	  M.	  Apuzzo,	  	  V.	  Cherubini,	  P.	  Creuso,	  B.	  Di	  Troia,	  A.	  Giove,	  A.	  Lagi,	  O.	  Masiero,	  P.	  
Mattia,	  A.	  Montano,	  S.	  Morra,	  P.	  Soban.	  
Assume	  la	  presidenza,	  il	  Presidente	  del	  BCCI,	  Valentino	  Cherubini,	  il	  quale,	  costatato	  che	  l’Assemblea	  è	  regolarmente	  
costituita,	  sia	  in	  ordine	  alla	  convocazione,	  che	  per	  il	  numero	  degli	  intervenuti,	  dichiara	  aperta	  la	  seduta	  assembleare,	  
chiamando	  a	  fungere	  da	  Segretario	  Paolo	  Soban	  socio	  del	  Club.	  
Apre	  l’Assemblea	  il	  Presidente,	  relazionando	  	  ampiamente	  	  sull’attività	  svolta	  dal	  Consiglio	  Direttivo	  uscente	  in	  quest’ultimo	  
triennio,	  utilizzando	  alcune	  immagini	  per	  facilitare	  la	  comunicazione	  con	  tutti	  i	  soci	  presenti.	  I	  soci	  hanno	  apprezzato	  molto	  il	  
lavoro	  svolto	  dal	  Consiglio	  Direttivo.	  
Il	  primo	  punto	  illustrato	  dal	  Presidente,	  anche	  con	  l’aiuto	  delle	  slide,	  è	  stato	  il	  Bilancio	  consuntivo,	  comunicando	  che	  
finalmente	  è	  possibile	  da	  oggi	  consultare	  online	  il	  conto	  corrente	  intestato	  al	  B.C.C.I.,	  quindi	  tutto	  sarà	  più	  agevole	  nei	  prossimi	  
anni.	  Dopo	  aver	  proiettato	  le	  videate	  relative	  alle	  pagine	  del	  conto	  corrente,	  evidenziando	  le	  entrate	  e	  le	  uscite,	  ha	  comunicato	  
che	  il	  saldo	  alla	  data	  odierna,	  tra	  l’altro	  ben	  visibile	  sulla	  slide	  proiettata,	  è	  di	  €.2.224,97.	  Inoltre	  ha	  anche	  comunicato	  che	  
chiunque	  ne	  avanzasse	  richiesta,	  potrà	  visionare	  gli	  atti	  giacenti	  presso	  il	  suo	  domicilio	  in	  Jesi.	  Il	  bilancio	  è	  stato	  approvato	  
all’unanimità	  dai	  soci.	  
Il	  Presidente	  ha	  ripreso	  il	  suo	  excursus	  illustrando	  le	  varie	  attività	  programmatiche	  che	  erano	  state	  decise	  dal	  Consiglio	  
Direttivo	  e	  approvate	  dall’Assemblea	  del	  2010.	  
Gli	  obiettivi	  primari	  che	  si	  era	  posto	  il	  Consiglio	  Direttivo	  uscente	  erano:	  	  

1. Diffondere	  la	  cultura	  e	  l’allevamento	  del	  canarino	  Border	  	  
2. Stimolare	  nuovi	  allevatori	  a	  scegliere	  il	  Border	  come	  canarino	  da	  allevare	  

3. Contribuire	  a	  migliorare	  la	  qualità	  del	  canarino	  Border	  in	  Italia	  	  
Per	  raggiungere	  tali	  obiettivi,	  a	  partire	  dal	  2004,	  erano	  state	  previste	  una	  serie	  di	  azioni	  che	  il	  Presidente	  ha	  illustrato	  e	  
discusso	  singolarmente,	  tra	  queste:	  

a. Realizzazione	  di	  un	  Database	  dei	  soci	  e	  istituzione	  di	  un	  Conto	  BamcoPosta	  Impresa	  

b. Pubblicazione	  di	  una	  rivista	  di	  Club	  dal	  titolo:	  “Il	  Canarino	  Border”	  
c. Istituzione	  di	  un	  sito	  web	  dedicato	  al	  BCCI:	  www.bordercanaryclubitaliano.it	  	  

d. Sviluppo	  di	  collegamenti	  internazionali	  
e. Realizzazione	  di	  un	  “regolamento	  Mostre	  Specialistiche	  del	  BCCI”	  	  

f. Introduzione	  della	  Sezione	  “Novices”	  
g. Pubblicazione	  di	  articoli	  riguardanti	  il	  canarino	  Border	  sulla	  rivista	  FOI	  Italia	  Ornitologica	  

h. Introduzione	  della	  gabbia	  Dewar	  in	  tutte	  le	  Mostre	  Specialistiche	  di	  Club	  
i. Progressivo	  allineamento	  delle	  categorie	  dei	  Novices	  con	  quelle	  dei	  Champions	  

	  
Tutte	  le	  azioni	  previste	  sono	  state	  realizzate;	  tuttavia,	  per	  quanto	  riguarda	  la	  Rivista	  “il	  canarino	  Border”,	  non	  è	  stato	  possibile	  
proseguire	  la	  pubblicazione	  dopo	  il	  2008	  per	  mancanza	  di	  soci	  che	  assumessero	  direttamente	  la	  responsabilità	  della	  rivista.	  
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In	  seguito,	  il	  Presidente	  ha	  focalizzato	  sull’organizzazione	  delle	  Mostre	  Specialistiche	  di	  Club,	  ricordando	  che,	  a	  oggi,	  il	  Club	  
collabora	  con	  l’Associazione	  Ornitologica	  ospitante	  ma	  non	  organizza	  direttamente	  tali	  mostre.	  I	  compiti	  del	  Consiglio	  Direttivo	  
sono	  stati,	  infatti:	  

a. Scegliere	  le	  sedi	  e	  prendere	  accordi	  con	  le	  Associazioni	  Ornitologiche	  ospitanti	  
b. Individuare	  e	  prendere	  contatto	  con	  i	  giudici	  (iscritti	  nel	  Panel	  Judge	  della	  Border	  Convention)	  

c. Scegliere	  le	  Categorie	  e	  le	  premiazioni	  
d. Prendere	  contatto	  le	  strutture	  alberghiere	  per	  agevolare	  il	  vitto	  e	  l’alloggio	  dei	  soci	  

e. Pubblicizzare	  l’iniziativa	  tra	  i	  soci	  e	  non	  soci	  
f. Fornire	  i	  suggerimenti	  tecnico-‐pratici	  

Il	  Consiglio	  Direttivo	  non	  è	  stato	  quindi	  responsabile	  del	  sistema	  di	  ingabbio,	  sgabbio,	  preparazione	  della	  lista	  dei	  soggetti	  
presentati,	  della	  formazione	  graduatorie,	  pubblicazione	  delle	  stesse,	  riscossione	  e	  gestione	  della	  quota	  di	  ingabbio,	  ecc.	  Il	  Club	  
ha	  fornito	  solo	  i	  “forms”,	  cioè	  gli	  stampati,	  per	  lo	  svolgimento	  del	  giudizio.	  Solo	  nel	  caso	  della	  mostra	  di	  Aquino	  e	  di	  Prato,	  
mostre	  definite	  “All	  Borders”,	  cioè	  mostre	  in	  cui	  erano	  ingabbiati	  solo	  canarini	  Border,	  il	  Club	  ha	  gestito	  direttamente	  tutta	  
l’organizzazione.	  
E’	  auspicabile,	  pone	  l’accento,	  il	  Presidente,	  che	  in	  futuro	  il	  Club	  gestisca	  più	  direttamente	  le	  mostre	  specialistiche	  per	  
migliorarne	  l’organizzazione.	  

	  
Uno	  spazio	  a	  parte	  è	  stato	  dedicato	  alla	  discussione	  sulla	  mostra	  di	  Bologna.	  Infatti,	  il	  BCCI	  considera	  questa	  come	  una	  “sede	  
storica”,	  in	  cui	  lo	  svolgimento	  della	  “Specialistica”	  è	  di	  primaria	  importanza	  per	  la	  vita	  del	  Club.	  
Negli	  anni	  che	  vanno	  dal	  2009	  al	  2011	  alcune	  difficoltà	  organizzative	  non	  hanno	  reso	  possibile	  lo	  svolgimento	  di	  questo	  evento.	  
Grazie	  ad	  un	  lavoro	  svolto	  di	  concerto	  tra	  il	  Consiglio	  Direttivo	  del	  BCCI	  con	  l’Associazione	  Bolognese	  di	  Canaricoltura,	  e	  alla	  
modifica	  del	  regolamento	  mostre	  del	  BCCI,	  oggi	  siamo	  ritornati	  a	  realizzare	  questa	  mostra.	  
	  
Negli	  anni	  più	  recenti	  il	  Consiglio	  Direttivo	  ha	  introdotto	  una	  serie	  d’innovazioni	  sulla	  gestione	  delle	  mostre,	  tra	  cui:	  

-‐ Affidamento	  del	  giudizio	  ad	  almeno	  due	  giudici,	  indipendentemente	  dal	  numero	  di	  ingabbi	  per	  garantire	  una	  
selezione	  più	  accurata	  e	  condivisa	  dei	  migliori	  soggetti.	  Nelle	  singole	  classi	  opera	  un	  solo	  giudice,	  nelle	  fasi	  successive	  

ogni	  scelta	  è	  condivisa	  tra	  tutti	  i	  giudici	  
-‐ Introduzione	  del	  “best	  seven	  system”,	  un	  sistema	  di	  giudizio	  che	  porta	  all’individuazione	  dei	  migliori	  sette	  best	  

Novices	  e	  sette	  Best	  Champions,	  tra	  cui	  si	  scelgono	  i	  sette	  Best	  Borders	  
-‐ Da	  quest’anno	  sono	  state	  messe	  in	  palio	  2	  gabbie	  Dewar	  per	  i	  Novice	  (una	  per	  il	  Best	  Novice	  e	  una	  per	  colui	  che	  

ingabbia	  il	  maggior	  numero	  di	  uccelli,	  evitando	  di	  assommare	  le	  vincite	  su	  un	  solo	  allevatore)	  
-‐ La	  scadenza	  della	  quota	  di	  socio	  è	  fissata	  al	  31	  marzo	  di	  ogni	  anno	  (35	  euro),	  in	  seguito	  è	  sempre	  possibile	  iscriversi	  al	  

Club	  aggiungendo	  10	  euro	  alla	  quota	  prefissata	  (45	  euro	  in	  totale)	  
-‐ L’orario	  di	  sgabbio	  è	  fissato	  alle	  ore	  15.00	  

	  
Infine	  il	  Presidente,	  ammettendo	  che	  sicuramente	  ci	  sono	  aree	  di	  miglioramento,	  si	  sofferma	  su	  cosa	  ha	  bisogno	  il	  B.C.C.I.	  per	  
potersi	  migliorare,	  e	  la	  risposta	  è	  stata	  certamente	  di	  persone	  che	  si	  mettano	  in	  gioco	  e	  diano	  il	  loro	  fattivo	  contributo.	  	  
	  
Dopo	  circa	  un’ora	  di	  ampia	  relazione	  del	  Presidente,	  si	  apre	  la	  discussione.	  La	  parola	  passa	  all’Assemblea	  e	  precisamente,	  A.	  
Giove	  interviene	  chiedendo	  che	  non	  siano	  date	  le	  Coccarde	  ai	  non	  soci.	  Il	  Presidente	  risponde	  che	  le	  Coccarde	  messe	  in	  palio	  
allo	  Show	  di	  Bologna	  sono	  state	  acquistate	  dal	  BCCI,	  ma	  il	  costo	  sarà	  corrisposto	  dall’A.B.C.,	  secondo	  un	  accordo	  precedente.	  	  
	  
Segue	  una	  lunga	  discussione	  in	  merito	  alla	  elezione	  del	  nuovo	  Consiglio	  Direttivo.	  In	  considerazione	  della	  difficoltà	  messa	  in	  
evidenza	  da	  molti	  soci	  a	  partecipare	  alla	  Riunione,	  svolta	  il	  sabato	  pomeriggio	  (data	  non	  modificabile	  per	  necessità	  locali	  
dell’ABC	  che	  non	  aveva	  una	  sede	  in	  altra	  data),	  e	  del	  ritardo	  con	  cui	  sono	  state	  fornite	  le	  informazioni	  sul	  sito,	  il	  Consiglio	  
Direttivo,	  avendo	  accolto	  anche	  le	  insoddisfazioni	  dei	  soci,	  di	  comune	  accordo	  con	  l’assemblea,	  ha	  redatto	  il	  seguente	  
COMUNICATO	  da	  pubblicare	  sul	  sito	  web:	  
	  
COMUNICATO	  ASSEMBLEA	  BCCI	  27/10/2012	  
In	  seguito	  alla	  riunione	  svoltasi	  a	  Bologna	  il	  27/10/2012,	  il	  Consiglio	  Direttivo	  del	  Club	  si	  è	  dimesso	  e	  l’assemblea	  ha	  deciso:	  
1. di	  non	  svolgere	  le	  elezioni	  del	  Consiglio	  Direttivo	  a	  Bologna,	  come	  previsto	  

2. di	  svolgere	  tali	  elezioni	  a	  Casagiove	  (Caserta),	  il	  giorno	  1	  dicembre	  2012,	  ore	  17:00,	  presso	  i	  locali	  della	  mostra	  
specialistica	  

3. le	  candidature	  di	  Bologna	  sono	  state	  annullate	  
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4. le	  proposte	  di	  candidatura,	  e	  gli	  eventuali	  programmi,	  dovranno	  pervenire	  entro	  il	  giorno	  20/11/2012,	  nei	  seguenti	  
modi:	  posta	  ordinaria	  o	  email	  all’indirizzo	  del	  segretario:	  Antonio	  Montano,	  via	  P.	  Neruda	  n°	  22,	  81100	  CASERTA,	  

annamarinaaversano@virgilio.it	  	  
5. Le	  candidature	  e	  i	  programmi	  saranno	  consultabili	  sul	  sito	  nei	  giorni	  successivi	  e,	  saranno	  inviati	  per	  posta	  a	  chi	  ne	  

facesse	  espressa	  richiesta	  al	  segretario;	  
6. per	  i	  soci	  che	  non	  potranno	  partecipare	  alla	  riunione	  suddetta,	  le	  operazioni	  di	  voto	  saranno	  aperte	  dal	  25/11/2012;	  il	  

voto	  dovrà	  pervenire	  entro	  le	  ore	  24:00	  del	  27/11/2012	  	  via	  email,	  o	  per	  posta	  ordinaria,	  o	  con	  telegramma	  
7. Si	  possono	  esprimere	  un	  massimo	  di	  5	  preferenze	  

8. Non	  saranno	  accettate	  deleghe	  per	  il	  voto	  così	  come	  previsto	  dallo	  Statuto	  
	  
Alle	  ore	  19:45	  l’Assemblea	  è	  terminata.	  
	  
	  	  	  	  	  Il	  segretario	  
Antonio	  Montano	  
	  
	   	   	   	   	   	   	   	   	   	  	  	  	  	  	  Il	  presidente	  
	   	   	   	   	   	   	   	   	   Valentino	  Cherubini	   	   	  
	   	   	   	   	  

	  


